
En récoltant les arbres au bon moment, 
on emprisonne le carbone qu’ils ont 
emmagasiné pendant leur croissance 
et on l’empêche d’être libéré dans 
l’atmosphère, ce qui réduit nos 
émissions de gaz à effet de serre. 

Une autre des possibilités que 
nous offre le secteur forestier.

CECI
N’EST PAS
UN ARBRE
C’EST UNE FAÇON DE CONTRER 
LES CHANGEMENTS CLIMATIQUES.
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